

REORGANIZACION DE SINDICATOS

Sobre la reorganización de los sindicatos argentinos dijo que "próximamente el gobierno va a modificar la ley de asociaciones profesionales, y esto provocará, implícitamente, la reorganización de los sindicatos".

Al responder sobre la realización de elecciones en Argentina, manifestó que "entre los propósitos de reorganización nacional está el de establecer una democracia republicana, representativa federal, adecuada a la realidad y exigencias de progreso del pueblo argentino: esto implica para el futuro, la realización de elecciones".

Expresó, además, que no fue considerada la reforma de la constitución nacional, y que las fuerzas armadas argentinas están empeñadas en la lucha contra el terrorismo.

Puntualizó que las fuerzas armadas "no considerarán concluida su tarea hasta el total aniquilamiento de la delincuencia subversiva, para lo cual utilizarán también los instrumentos legales en vigor, y, si es necesario, serán establecidos otros, para dinamizar y perfeccionar las actividades de las fuerzas de seguridad".

Por otro lado, se informó que las máximas autoridades del gobierno militar, encabezadas por el Presidente Videla, asistieron hoy a las exequias del vicecomodoro Roberto Echegoyen, asesinado ayer por terroristas que lo habían secuestrado en abril.

El sacerdote inglés Patricio Dweyer, que llegó aquí luego del asesinato de tres religiosos palotinos irlandeses pertenecientes a su congregación, manifestó desconocer los móviles del crimen, en declaraciones formuladas a la prensa local.

El domingo anterior, un ataque terrorista terminó con la vida de tres párrocos y dos seminaristas en la iglesia de San Patricio.

Dweyer, superior provisional de la orden de los palotinos irlandeses, arribó el jueves "para confortar a los padres palotinos que cumplen su misión pastoral en Argentina".

En la provincia de Santa Fe, el arzobispo de la localidad, monseñor Vicente Zaspé, sostuvo que la Iglesia Católica "debe seguir alentando transformaciones sociales urgentes, rápidas y profundas, aunque algunos intenten hacerlo con procedimientos que ella implícitamente condena y desautoriza".

El prelado dijo que la Iglesia debe "ser la voz de los que no pueden reclamar y la conciencia de la aspiración dramática y universal a tener algo más para ser más".

EL SOL DE MEXICO

Videla Promete Elecciones

RIO DE JANEIRO, 11 de julio (AP-EFE).— "Las Fuerzas Armadas consagrarán sus poderes a luchar contra el terrorismo y no considerarán concluida su tarea hasta que hayan aniquilado la delincuencia subversiva", dijo al diario "O Globo" el presidente argentino Jorge R. Videla.

En una entrevista exclusiva publicada hoy, Videla expresó al corresponsal del diario Horacio Nieto Moreno que el principal propósito del "Movimiento de Reorganización Nacional" será instalar una democracia republicana de acuerdo con las necesidades del pueblo argentino. "Esto significa que tenemos planes en el futuro de efectuar elecciones".

Al referirse a la actual situación económica, el presidente señaló:

"Es indudable que hay problemas que afectan a nuestro desarrollo y no serán resueltos a corto plazo. No hay duda de que las dificultades con que tropezamos en

el aspecto financiero se pueden atribuir a errores del régimen pasado o los anteriores".

El presidente dijo que la recesión mundial también afectó al país.

En Buenos Aires, entre tanto, el presidente Videla encabezó hoy las exequias del vicecomodoro Roberto Echegoyen, asesinado ayer por terroristas que lo secuestraron en abril.

Echegoyen, de 47 años, exjefe de Operaciones del Estado Mayor Conjunto, fue la víctima número 686 de la violencia política en lo que va del año. El flagelo del terrorismo provocó una serie de pronunciamientos y advertencias de la Iglesia Católica religión oficial del Estado, que apuntan tanto a señalar su gravedad como el peligro de caer en "desbordes progresivos".

La propia Iglesia fue víctima el domingo pasado de la violencia, cuando 3 sacerdotes y 2 seminaristas de la orden irlandesa de los palotinos fueron hallados acribillados a balazos y maniatados en sus habitaciones.